

Einweihung Umbau Erfttalweg

Kerpen, 15.09.2017

Seit 2008 betreibt die Kolpingstadt Kerpen in eigener Trägerschaft die ehemals eingruppige Kindertageseinrichtung Herz Jesu als vierte Gruppe der Kindertageseinrichtung Mühlenkinder. Aufgrund der bestehenden Bedarfssituation im Planungsbereich Türrnich, Balkhausen, Brüggen begann im Juni 2016 im Standort Erfttalweg der Ausbau um eine weitere Gruppe. Nach der Auslagerung für die Zeit des Umbaus sind alle Kinder im Juni 2017 in die neuen Räumlichkeiten zurückgekehrt und können nun insgesamt 230 m² auf zwei Ebenen nutzen. Die Ausstattung der Räume entspricht jetzt den aktuellen Standards.

In der nun 5-zügigen Kindertageseinrichtung Mühlenbachkinder werden insgesamt in beiden Standorten 105 Kinder im Alter von drei Jahren bis zur Einschulung und acht Kinder im Alter ab einem Jahr betreut. Um die Kinder kümmern sich 15 Erzieherinnen und Kinderpflegerinnen, eine Mittagsassistentin und eine Inklusionsfachkraft.



In der Kita Mühlenbachkinder wird gruppenübergreifend gearbeitet. Besonderen Wert legt die Einrichtung auf gemeinsame Projekte der beiden Standorte. Die Förderung der Selbständigkeit der Kinder ist ebenso bedeutsam wie die Umsetzung von inklusiver Pädagogik und Partizipation.

Der Umbau erfolgte unter der Maßgabe, den Bestand des Gebäudes von 1939 soweit wie möglich zu erhalten.

Bei den Arbeiten im OG des Gebäudes wurde eine Wärmedämmung in das Dach eingebaut, wodurch der Energieverbrauch des Hauses entscheidend verringert wird.

Auch die Haustechnik wurde erneuert und saniert. Somit werden jetzt alle aktuellen Standards erfüllt. Ferner ist die gesamte Beleuchtung als LED-Beleuchtung ausgeführt.

Durch den Einbau einer hochwertigen Akustikdecke wird der Geräuschpegel in den Räumen wirksam gedämpft.

Hinsichtlich Brandschutz, interner Brandmeldeanlage und zweitem baulichen Rettungsweg wurde das Gebäude nachgerüstet und entspricht ebenfalls den aktuellen Vorgaben.

Die Gesamtkosten der Umbaumaßnahme betragen 385.000,00 €